

Liebe Eltern, Schülerinnen und Schüler, liebe Interessierte,

[Datum]

wir freuen uns sehr, euch mitteilen zu können, dass wir uns um die Auszeichnung zur Fahrradfreundlichen Schule des ADFC Schleswig-Holstein e.V. bewerben werden.

Es ist großartig zu sehen, wie bereits viele Mitglieder unserer Schulgemeinschaft mit dem Fahrrad zur Schule kommen. Um dieses Engagement zu fördern und zu stärken, planen wir in den kommenden Monaten verschiedene Maßnahmen, um das Fahrradfahren langfristig zu einem festen Bestandteil unserer Schulkultur zu machen.

Dazu gehören unter anderem das Nachrüsten von Radabstellanlagen, die Einrichtung eines Werkzeugschranks für Reparaturen von Fahrrädern sowie die Teilnahme an der Fahrradkampagne Stadtradeln.

Falls ihr als Schülerinnen, Schüler oder Eltern Ideen habt oder euch aktiv einbringen möchtet, meldet euch bitte bei einer unserer Lehrkräfte oder im Sekretariat.

Wir freuen uns auf eure Unterstützung und Ideen, um gemeinsam eine fahrradfreundliche Schulkultur zu schaffen!

Mit freundlichen Grüßen,